

Qui était Didier Papillon, figure de la rue des Bons Enfants ?

Une plaque et un graffiti ont fait leur apparition dans la rue des Bons Enfants, en hommage à un certain Didier Papillon. Mais qui était-il ? Pourquoi cet hommage ?

Dans chaque quartier, des figures marquent les esprits par leur présence, leur générosité et surtout, leur caractère atypique. Didier Papillon était de ceux-là, un voisin marquant, connu et apprécié de tous. Touchés par sa disparition, des commerçants de sa rue, la rue des Bons Enfants, honorent sa mémoire. L'un d'eux témoigne.

« Le loup blanc » du quartier

Dans le quartier, tout le monde connaissait Didier Papillon. Ce n'était pas une star de cinéma, pas un prix Nobel ni un homme de pouvoir, et pourtant, il a marqué la rue des Bons Enfants. Il faisait partie du décor, un habitué des lieux. Pour Maxime Cornu, 45 ans, artisan juste en dessous de l'appartement du défunt, il était « le loup blanc » du quartier.

Même s'il n'était pas le plus âgé, il était considéré comme un doyen de

ceur. Didier Papillon vivait ici depuis plus de 40 ans. Sa disparition, il y a quelques semaines à l'âge de 70 ans a ému tout le quartier. « Il a laissé un vide », confie Maxime Cornu. « Il trainait tout le temps dans le coin, explique-t-il. Il venait voir un peu tout le monde. »

Le commerçant rouennais met en avant la générosité du septuagénaire, un homme de proximité, toujours prêt à aider. « C'était un voisin très serviable. Il y avait de l'amour et de la gentillesse chez lui et il avait toujours un mot pour rire, toujours un sourire. C'était quelqu'un de convivial. »

Didier Papillon était un peu comme la mascotte du coin. Il faisait partie du paysage local. « C'était un bon vivant. Il proposait des verres aux gens. Ce n'était pas le dernier à lever le coude », sourit-il.



Une figure emblématique de la rue des Bons Enfants s'est éteinte. Mais qui était Didier Papillon à qui les commerçants rendent hommage ? ©IL/76actu

Un hommage solidaire

Pour que son nom ne tombe pas dans l'oubli, ses voisins ont spontanément organisé une cagnotte pour financer une plaque commémorative. « C'est mon idée pour lui rendre hommage. Il méritait bien ça. Il a marqué notre quartier, il fallait qu'on laisse une trace de son passage », confie Maxime Cornu. Tout s'est fait en local, sans passer par la ville.

C'est justement sur la devanture de son enseigne que la plaque a été installée. Maxime tient le commerce MC Artisan Pastier depuis cinq ans, mais il a noué un lien de plus longue date encore avec Didier Papillon. Il se souvient : « Je le connaissais bien

avant d'ouvrir mon commerce, car je passais déjà dans le quartier. Et puis là il vivait juste au-dessus de mon magasin. »

Un grand graffiti a aussi été fait à son image, à l'angle avec la rue Écuyère, sur le mur du bar le Nash. « C'est un gars qui traîne beaucoup au P'tit Ravisé, le bar d'à côté où justement Didier allait beaucoup, qui l'a fait », précise Maxime Cornu. Dessus figurent ces mots : « Maire de la rue des Bons ». Un bel hommage à celui qui l'a longtemps animé. Aujourd'hui, Didier Papillon n'est plus, mais son souvenir reste bien vivant.

Jessie Leclerc